

クロスポート



ビッグひなまつり文化展開催！

3月3日（日）の11：00からビッグひなまつり文化展を開催します。ロビーに11段のビッグひな壇を展示するほか、各種団体の発表や榎尾神楽団による「八咫」、バザーなど予定しています。また、今年度は市木カルタ大会を開催します。参加受付は当日でも可能です。豪華景品もありますのでぜひご参加ください！！ビッグひな壇や市木面等は3日（日）から22日（金）までの期間で展示しています。土日、祝日に観覧を希望される方は公民館までお問い合わせください。詳細は別途配布するチラシをご確認ください。



ビッグひな壇の準備を2月26日（月）、27日（火）の9：00から公民館で行います。ご協力いただける方はよろしくお願いたします。



市木面について

1月29日（月）、住民さんをお呼びし、公民館にある市木面について情報提供をしていただきました。面型や衣装の元絵などを見ながらどの演目に使われていたかなどみなさんで話しながら教えていただきました。今回教えていただいた演目等については3月3日からの展示にて表示させていただきます。ご協力ありがとうございました。



はばたき講座



1月26日（金）、矢上交流センターにて、邑南町公民館連絡協議会主催の「はばたき講座」がありました。今年度、高校、石見養護学校を卒業される生徒を対象に毎年実施している事業です。初めに、おばた助産院で助産師をしておられる小畑さんに「命の大切さ」について講演いただきました。その後、町内で活躍されておられる7名の講師に人生観やこれまでの経験から生徒に伝えたいことなどを話してもらう「カタリバ」を行いました。これから社会へはばたく生徒たちにとって今後の人生について改めて考える機会になったのではないのでしょうか。参加した生徒からは、「いろんな方の人生の話が聞けて学ぶものがあったし参考になった。」「将来について不安しかなかったけど、少し前向きに考えることができた。」などの感想をいただきました。



2024年3月



日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
25	26	27	28	29	1 燃えるごみ	2
3 ビッグひなまつり文化展	4 容器包装プラ	5 燃えるごみ	6 連絡会 ひな壇展示 容器包装紙	7 運動教室	8 申告相談 習字教室 燃えるごみ	9
10	11 容器包装プラ し尿(要予約)	12 燃えるごみ	13 ひな壇展示 ペットボトル	14 運動教室	15 習字教室	16
17	18 容器包装プラ	19 燃えるゴミ、不燃ごみ カン・ビン・古紙類	20 春分の日 ひな壇展示 容器包装紙	21 運動教室	22 燃えるごみ	23
24	25 ひな壇片付け 容器包装プラ	26 燃えるごみ	27 ペットボトル	28 認知症予防教室	29 燃えるごみ	30
31	1	メモ ビッグひな壇は3日(日)~22日(金)まで展示します。土日、祝日に観覧を希望される方は公民館までお問い合わせください。				

WEフェス開催!

3月9日(土)、邑南町公民館連絡協議会主催のWEフェス!を元気館にて開催します。「WEフェス!」とは社会教育が幅広く、自由で楽しいことを知ってもらうイベントで、昨年に引き続き2回目の開催となります。元気館アリーナではあそびうたユニットの「プッピーズ」による親子体操や、映画「ゆめパのじかん」の上映、館内各ブースではeスポーツや子ども科学教室、矢上高校「調理」交流ブースなどがあります。親子体操・映画上映は申込が必要となりますがその他のブースは申込み不要で当日参加できます。詳しくは、1月広報に併せて配布されましたWEフェス!チラシもしくはホームページをご確認ください。

とんど祭り

1月14日(日)、市木子供育成会主催のとんど祭りが市木小学校校庭にて行われました。家からお正月のしめ飾りなどを持って集まり、火入れを行いました。



市木の人口

世帯数 176戸 (△ 3戸)
 男性 177人 (△ 2人)
 女性 183人 (△ 7人)
 合計 360人 (△ 10人)

高齢化率 48.6% () は前年同月比



親子体操と映画の申込みはこちらから!

